



学園だより

令和2(2020)年11月30日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

本格的な冬の訪れを感じるようになりました。新型コロナウイルスだけでなくインフルエンザ等、他の感染症流行にも注意が必要です。ご家庭でも手洗い・うがいの励行をお願いいたします。

さて、むくのき学園では、11月も感染症対策に配慮して様々な行事や学習に取り組むことができました。6年生の広島・宮島方面への修学旅行では、原爆ドームや厳島神社の鳥居が保存工事中で本当の姿を見ることができず残念でしたが、子どもたちは平和の大切さ心に刻んで帰ってくることができました。「平和の大切さを伝えていく」ため、早速後輩たちに平和学習の報告をしてくれました。6年生の思いが伝わり、報告を聞いた子どもたちからは「わかりやすかった」という声も聞かれました。

5年生のユニバーサルデザインの学習や7年生の志学式に向けての学習では、いろいろな立場の方々にご協力いただきながら、お互いの違いを認めあうこと、お互いの人権を尊重しあうことの大切さを学んでいます。

8年生では地域や近隣にある事業所の皆様にお世話になり、職場体験学習を実施することができました。コロナ禍で各事業所の皆様も大変な思いをされているにもかかわらず、子どもたちを快く受け入れていただきましたこと、心より感謝申しあげます。

土曜授業では、東淀川消防署や地域の防災リーダーの方々にご協力いただき、防災学習に取り組み、防災についての学びを深めることができました。

2学期も、残すところ1ヶ月となりました。18日(金)からは学期末懇談・進路懇談が始まります。何かとお忙しい時期ではございますが、ご協力をお願いいたします。



修学旅行（6年）



職場体験（8年）



防災学習（2年）

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。

☆「むくのき学園」でご検索ください。

